
　都市計画税は、都市計画の迅速

かつ効率的な実現のための目的税

だと理解しているがいかがか。対

象事業の進捗状況がどの程度か、

一般財源とどの程度区別して使用

しているか伺う。また、都市計画

を柔軟に再検討するなど税のあり

方を含めて再検討をお願いしたい。

都市計画税の現状と
今後は問

　市の公式ツイッターアカウント

は、十分に活用されていない。市

役所内各課の情報や、近隣自治体

のリツイートなど、より積極的に

活用する必要があると思うが、い

かがか。また、職員に担当者を定

め、積極的に情報提供・交流をさ

せることも有意義ではないか。

ＳＮＳの積極的利用を問

　都市計画税は都市計画事業など

の費用に充てるため対象区域内の

土地や家屋の所有者に課する目的

税である。都市計画道路の整備率

が69.8％であるなど鋭意整備を進
めている。貴重な財源を活用して

都市基盤整備を進めていくため、

適正な賦課徴収に努めていく。

引き続き適正な
賦課徴収に努める答

　市民が必要とする有用な情報を

スピーディーに、かつ、バランス

よく発信できるよう事務処理の効

率化を図り、ＳＮＳを積極的に活

用していく。また、他の自治体な

どと情報交換を行い、より有効な

情報発信方法を研究していく。

積極的に活用して市の
魅力発信に努める答

６月定例議会の一般質問は、13名の議員が30項目について行いました。

◆細井　公 議員
　○ ＳＮＳソーシャルメディアサービスの
　　積極的利用について

　○都市計画税の現状と今後について

◆大倉　秀夫 議員
　○「こもれびの森」の駐車場確保について

　○小久喜里団地付近の水路の浚渫と蓋架けについて

　○菁莪幼稚園付近の通学路の市道Ｕ字溝の蓋架けを

◆江原　浩之 議員
　○小学校の英語教育について

　○市と県立白岡高等学校との連携について

◆遠藤　誠 議員
　○賑わいづくりについて

　○市民の移動手段について

　○農業、農地について

◆黒須　大一郎 議員
　○特産館と商業振興について

　○ 新白岡駅周辺の未活用市有地の活用と、
　　いつもの街で素敵な発見のために

◆井上　日出巳 議員
　○子どもの安全対策について

　○白岡市の文化財について

　○樹木、雑草、ごみ等の問題について

◆石原　富子 議員
　○民泊について

　○「白岡市子どものネット利用宣言」の定着と今後について

◆高木　隆三 議員
　○交通安全教育の推進について

　○大規模災害団員の導入の考えは

◆菱沼　あゆ美 議員
　○ひきこもり支援について

　○保育所の紙オムツの持ち帰りについて

　○ヘルプマークとヘルプカードについて

　○犬のフン害対策について

◆渡辺　聡一郎 議員
　○安心して子育てできる環境を

　○こもれびの森オープンに向けて利用者目線の整備を

◆斎藤　信治 議員
　○高齢者の虐待・貧困について

　○義務教育機会確保法に関して

◆関口　昌男 議員
　○環境問題への取組の強化を

　○国民健康保険財政の見直しを

◆大島　勉 議員
　○消滅予想都市にみる当市の展望について

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

（白新会）

細井　公 議員
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